

Große Kulisse für Freizeitkünstler

BONNER
RUNDSCHAU

Die Ausstellung „Unkeler kreativ“ findet auch in diesem Jahr wieder reichlich Zuspruch

Von LEO KLEVENHAUS

UNKEL. Der große Zuspruch für die Ausstellung „Unkeler kreativ“ fasste Unkels Stadtbürgermeister Gerhard Hausen bei der Eröffnung im Rathaus so zusammen: „Diese besondere Werkschau ist inzwischen fester Bestandteil im Unkeler Veranstaltungskalender geworden. Auf die Ausstellung freut sich eine immer größer werdende Fan-Gemeinde“. 2008 wurden immerhin rund 1000 Besucher gezählt. Und auch die Zahl der ausstellenden Freizeitkünstler steigt kontinuierlich.

Nicht zuletzt sind die künstlerisch ebenfalls aktiven Besucher der beiden Unkeler Kindergärten Nutznießer der großen Resonanz. Nachdem sie mit Musik und Tanz die Vernissage bereichert hatten, konnten sie aus der Hand der Ausstellungsleiterin Dani Niemeyer je 400 Euro aus dem Vorjahreserlös der von den Künstlern gespendeten und verkauften kleinen Kunstwerke entgegen nehmen. „Die gängige Definition der Kunst lautet, dass sie ihrem Publikum dient, in dem sie die Welt oder einen Teil zu einem bestimmten Zeitpunkt der Geschichte erklärt. Angewiesen ist Kunst auf jeden Fall auf das Publikum“, meinte Dani Niemeyer in ihrer Ansprache vor rund 150 zur Vernissage gekommenen kleinen und erwachsenen Gäste.

An Publikum wird es in der Woche bis zum 25. Oktober



„Ost-Europa ist auf dem Weg zum Erlöser“ nennt Hildegard Neunkirchen ihre ungewöhnliche Krippe mit 20 Tonfiguren und einer russisch-orthodoxen Kirche als Hintergrund. Vorne steht Ex-KPdsU-Chef Michail Gorbatschow als Krippenfigur! (Foto: Klevenhaus)

wohl nicht fehlen. Die Besucher können sich von der Spontaneität, Kunstfertigkeit und Ideenvielfalt der Ausstellungsteilnehmer überzeugen. Die sehr übersichtlich präsentier-

ten, vielfältigen und sehr unterschiedlichen Bilder und Gemälde, Collagen, Skulpturen, Holzarbeiten und Stoffaccessoires, Drechselarbeiten, Keramiken, Handarbeiten,

Schmuck und anderes mehr bilden ein breites Band und laden immer wieder zum Verweilen ein. Alle Künstler und Werke wären erwähnenswert; sie aufzuzählen, würde den

Rahmen sprengen.

Weitere Informationen im Internet unter www.unkelerkreativ.de; Aktionstage der Aussteller: Samstag, 24. Oktober, 11 bis 18 Uhr: Dave

INTERVIEW

„Viele kreative Köpfe gewinnen“

Dani Niemeyer ist der Sprecherin der Initiative Mit ihr sprach Leo Klevenhaus.

Was hat Sie dazu bewogen, Sprecherin von „Unkeler kreativ“ zu werden?

Ich wollte die Veranstaltung am Leben erhalten, zumal ich schon 15 Jahre hier ausgestellt habe.

Was macht die meiste Freude und was bereitet Probleme?

Freude macht stets der Tag, an dem die Werke erstmals zu sehen sind und wieder viel Neues geschaffen worden ist. Probleme haben wir keine!

Welche Wünsche haben Sie für künftige Ausstellungen?

Ich wünsche mir, dass wir weiterhin viele kreative Köpfe haben und weitere neue Freunde dazu gewinnen können. In diesem Jahr sind unter den 37 Ausstellern vier neue. 2008 waren es acht neue Freizeitkünstler.

Deghton malt ein Acrylbild und lässt sich über die Schultern schauen; Sonntag, 25. Oktober, ab 14 Uhr: Der Künstler Klaus Dodemont öffnet seinen Aquarellkasten und malt schöne Aquarelle.